

# Blasorchester: Neugründung

Vertreter der Verkehrspersonalmusik Winterthur und des Musikvereins Harmonie Oberwinterthur haben das Blasorchester Winterthur gegründet. Nach der musikalischen Verbindung vor drei Jahren ist nun auch der strukturelle Zusammenschluss Tatsache geworden. Das Blasorchester Winterthur fühlt sich weiterhin mit dem Stadtkreis Oberwinterthur verbunden und wird an den bisherigen Anlässen beider Vereine teilnehmen. Das Orchester wird erstmals am 28. März 2009 vor Publikum auftreten. *red.*

## Weitere Informationen:

Martin Zeller, Präsident Blasorchester  
Winterthur, Flaachtalstr. 11a, 8444 Henggart.  
Natel: 076 522 90 39.

Stadtkreis  
23.12.08